



El gran problema de México es que la realidad de la población no coincide con la visión de país que el oficialismo y la oposición defienden: Jorge Álvarez

El gran problema de México es que la realidad de la gran mayoría de las y los mexicanos no coincide con las visiones de país que el oficialismo y la oposición defienden, afirmó Jorge Álvarez Máñez, coordinador del Grupo Parlamentario de MC.

<https://efekto10.com/el-gran-problema-de-mexico-es-que-la-realidad-de-la-poblacion-no-coincide-con-la-vision-de-pais-que-el-oficialismo-y-la-oposicion-defienden-jorge-alvarez/>